

En el día de la Prensa

# Recordaron a Daniel de La Vega en El Tabo

El Día de la Prensa fue celebrado ayer en todo el país, pero uno de los actos más significativos tuvo lugar en el Balneario "El Tabo", donde se realizó una ceremonia recordatoria de la aparición de "La Aurora de Chile".

En la biblioteca local se descubrió un retrato del recordado periodista, escritor y dramaturgo Daniel de la Vega. Orlando Cabrera Leiva, socio del Círculo de Periodistas, rindió un homenaje al distinguido colega, destacando sus rasgos humanos y profesionales.

También hicieron uso de la palabra el alcalde de El Tabo, Luis Gianni, y el hijo del recordado periodista, Ramiro de la Vega.

Luego de esta ceremonia se realizó una visita al Hogar de los Periodistas, a la que asistieron nume-

rosos profesionales que se encuentran en El Tabo disfrutando de vacaciones.



La imagen señora de Daniel de La Vega.

**Recordaron a Daniel de la Vega en El Tabo. [artículo]**

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1979

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Recordaron a Daniel de la Vega en El Tabo. [artículo]. il.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile